

10 bonnes raisons de ne pas aimer Avril Lavigne - 1/2

**Il y a beaucoup d'article qui vante les mérites d'Avril Lavigne enfin un article qui la rabaisse un peu !
Ouf ça fait du bien.**

1) Très commercial. Une vrai machine a fric. Elle passe même à la télé, entre chihuahua et Lorie elle a trouvé sa place... Il est beau "le rock sincère d'une fille de 17 ans" (phrase cité de la pub pour son album). Elle se dit rebelle mais si elle l'était vraiment, elle ne se laisserait pas entraîner dans ce rouleau compresseur de commercialisme (photos dans les magazines, interviews ...) .

2) Elle est considéré et se considère comme rockeuse mais fait honte à la vrai famille de la musique rock. Mais elle fait de la POP ! Ouvrez les yeux mais surtout les oreilles ! Dans son album des ballades et des morceaux POP ou même (grâce au ciel) un peu de POP-ROCK !

3) Elle veut se la jouer sataniste en osant mettre des pentacles dans son clip et elle ne mesure pas l'ampleur d'un tel geste. C'est comme mettre une croix gammée ... Il faut qu'elle réfléchisse un peu ...

4) SES PAROLES ! Si il n'y avait pas la musique on aurait dit que Lorie lui aurait composé ses textes ! Sérieusement c'est toujours pareil ! « Si je ne te plait pas , laisse moi , je m'en vais , oooh , je reste telle que je suis , hey , je ne suis pas superficielle , uhu uhu , je lace mes chaussures, yeah yeah , je me sens seule , je suis triste mais c'est la vie faut faire avec, baby ... »les paroles sont décidément très variées et très recherchées ... on a l'impression de lire le journal secret d'une fille de 13 ans... Si elle était vraiment rebelle comme elle le dit ses paroles parleraient plus de l'actualité d'aujourd'hui, et de ce monde pourris dans lequel on vit plutôt que de ses problèmes d'adolescente ...ou alors c'est peut être juste une crise d'adolescente à retardement ...

5) Sa voix n'a rien d'extraordinaire ... Elle chante plutôt juste sur son album mais il suffit de la voir en LIVE ... c'est le désastre total ! Elle chante faux ! Combien d'heure lui a-t-il fallut pour arriver a chanter juste en studio ???

6) Sa gueule au réveil . Vous dites tous qu'Avril est trop belle ... ouah ! Vous l'avez seulement vu sans make-up ? C'est un bon exemple que toutes les personnes peuvent être métamorphoser ! Et la vilaine chenille se transformera en papillon grâce à la magie du maquillage.

7) Son égocentrisme . On dit toujours Avril, Avril, Avril ... mais c'est pas qu'une chanteuse ! Il y a un groupe derrière elle et ça on en parle jamais ! Elle est toujours mise en figure de proue ... J'ai d'ailleurs lu tout vos petits débats et aucune fois je n'ai lu quelque chose sur l'un des membres du groupe à part avril, avril et encore avril .

8) Sa suprême intelligence .

Extrait du magazine ONE : Dans l'interview qu'elle nous accorde, dans ce numéro, A L déclare avoir été une écolière médiocre. Si elle semble en tirer une certaine fierté, forcée de constater que cela lui joue aujourd'hui de mauvais tours. En effet, dans certaines interviews, A L doit souvent demander aux journalistes des explications concernant certains termes qu'ils emploient dans leurs questions, car elle en ignore totalement le sens. Par exemple, lorsque un journaliste du célèbre magazine américain « ROLLING STONE » lui a demandé si elle était féministe, Avril ignoré ce que ce mot voulait dire. Elle a ainsi demandé la signification au journaliste. De même, lorsqu'on lui a demandé si elle avait eu une complexe d'infériorité lorsqu'elle était petite, A L n'a su quoi répondre car elle ignoré également la signification de cette expression.

